

## **Glasfaserausbau geht weiter – Mängelbeseitigung steht an**

Nach langer Winterpause geht der Glasfaserausbau der UGG in Piesport weiter. Die noch fehlenden Hausanschlüsse sollen zeitnah fertiggestellt werden, die Glasfaserleitungen nach Alt-Piesport sollen ebenfalls vor dem Sommer geschaltet werden.

In diesem Zusammenhang sollen auch Mängel beseitigt werden, die durch die Glasfaserverlegung entstanden und nicht ordnungsgemäß wiederhergestellt wurden. Hierzu finden in den kommenden Wochen Ortsbegehungen mit den beteiligten Firmen und der Verwaltung statt.

Damit möglichst alle Mängel im öffentlichen Raum aufgedeckt, benannt und behoben werden können, bitten wir auch die Bevölkerung um Unterstützung. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns möglichst kurzfristig mitteilen könnten, wo die Wiederherstellung von Straßen und Wegen im öffentlichen Raum durch die UGG bzw. die beauftragten Unternehmen nicht ordnungsgemäß erfolgt ist. Diese Bereiche können dann sehr gezielt betrachtet werden. Alle Straßen mit Baumaßnahmen werden abgegangen und begutachtet, damit anschließend eine Mängelbeseitigung durch die UGG als Verursacher mit ihren beauftragten Unternehmen durchgeführt werden kann. Unregelmäßigkeiten auf Privatflächen müssen durch die Eigentümer selbst mit der UGG geklärt werden.

Nicht benannt werden brauchen Mängel in folgenden Straßen, da dort der eingebaute Asphalt wegen grober und vieler Mängel komplett erneuert werden soll: St. Michaelstr., Römerstr., Joh.-Gerber-Str., Brückenstr. 2-12, Treverer Str., Philippsgarten 1-7, Alter Sportplatz, Oberer Wierth 2-16, Unterer Wierth ab Nr. 12, Nookkreuz.

Mitteilung von Mängeln gerne zeitnah an [info@piesport.de](mailto:info@piesport.de) mitteilen. Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

Piesport, 05.04.2024

Stefan Schmitt, Ortsbürgermeister